





**A. SKALA  
PENELITIAN  
N**

### **IDENTITAS**

Usia : .....tahun  
Jenis Kelamin : L / P  
Status Asal Keluarga : Utuh / Cerai

### **PETUNJUK PENGISIAN KUESIONER**

1. Bacalah masing-masing pernyataan dengan teliti dan jawablah dengan sejujur-jujurnya tanpa dipengaruhi oleh siapapun.
2. Pilihlah salah satu jawaban dari empat jawaban yang tersedia dengan memberi tanda silang (x) pada pilihan yang sesuai dengan keadaan diri anda.

SS	S	TS	STS
----	---	----	-----

3. Pilihan jawaban yang tersedia adalah sebagai berikut:
  - SS = **Sangat Sesuai**, apabila jawaban anda sangat sesuai dengan pernyataan.
  - S = **Sesuai**, apabila jawaban anda sesuai dengan pernyataan.
  - TS = **Tidak Sesuai**, apabila jawaban anda jarang terjadi sesuai dengan pernyataan.
  - STS = **Sangat Tidak Sesuai**, apabila jawaban anda sangat tidak sesuai dengan pernyataan.
4. Jika anda ingin mengganti jawaban, berilah tanda sama dengan (=) pada jawaban yang salah, kemudian berilah tanda silang (x) pada jawaban yang lebih sesuai dengan keadaan anda.

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
----	------------	----	---	----	-----



5. Jawaban yang anda berikan akan dijaga dan dijamin kerahasiaannya.
6. Terimakasih atas perhatian dan kerjasama anda.

♥ SELAMAT MENGERJAKAN ♥

1	Saya harus berpikir berkali-kali kalau akan menikah, sehingga menyebabkan saya pening.				
2	Saya senang jika membayangkan kehidupan perkawinan nantinya.				
3	Saya selalu merasa tidak siap jika harus menikah.				
4	Bagaimanapun keadaan perkawinan orangtua saya tidak mempengaruhi pola makan saya.				
5	Bayangan perceraian kedua orangtua saya membuat saya hilang nafsu makan.				
6	Saya selalu ingin cepat menikah.				
7	Saya merasa rendah diri jika orang lain membicarakan masalah perkawinan.				
8	Detak jantung saya tetap normal saat membayangkan kehidupan perkawinan saya nantinya.				
9	Telapak tangan saya mudah berkeringat jika ingat perceraian orangtua.				
10	Perkawinan adalah salah satu tujuan hidup saya.				
11	Saya menjadi cepat marah jika orangtua mulai menuntut saya segera menikah.				
12	Banyaknya anggapan keadaan perkawinan orangtua akan menurun pada keadaan perkawinan anaknya tidak membuat jantung saya berdetak kencang.				
13	Bayangan kehidupan perkawinan nantinya selalu membuat saya berkeringat.				
14	Perkawinan saya nantinya akan bahagia.				
15	Jika membayangkan masalah yang akan timbul setelah perkawinan saya merasa tidak mampu				

	melewatinya.				
16	Saya tidak pernah merasa pening jika memikirkan masalah keluarga saya.				
17	Saya merasa mual jika membayangkan kehidupan perkawinan.				
18	Jika menikah nanti saya akan dapat menyelesaikan masalah-masalah yang ada.				
19	Banyaknya kegagalan dalam perkawinan membuat saya tidak berani untuk cepat menikah.				
20	Walaupun banyak tuntutan untuk segera menikah, tidak membuat tekanan darah saya naik.				
21	Pertanyaan yang berhubungan dengan perkawinan membuat saya hilang nafsu makan.				
22	Banyaknya kegagalan dalam perkawinan saya anggap mereka belum berjodoh.				
23	Saya takut jika perceraian orangtua akan menurun pada anaknya.				
24	Ancaman kegagalan dalam suatu perkawinan tetap bisa membuat saya rileks.				
25	Akhir-akhir ini saya merasa mudah lelah.				
26	Saya tidak pernah takut membaca artikel tentang perceraian.				
27	Saya tidak mampu menjawab jika ditanya kesiapan saya untuk menikah.				
28	Waktu tidur saya tetap normal walaupun sedang menghadapi masalah.				
29	"Perkawinan" dan "perceraian" selalu membuat otot-otot leher saya tegang.				

30	Perceraian saya anggap biasa dalam perkawinan.				
31	Saya mudah tersinggung jika orang lain membahas mengenai perceraia orangtua.				
32	Kondisi tubuh saya tetap baik meskipun saya memikirkan tentang perkawinan.				
33	Perselisihan yang terjadi pada kedua orangtua saya membuat jantung saya berdebar-debar.				
34	Saya pasti bisa mengatasi semua masalah yang ada dalam perkawinan nantinya.				
35	Saya tidak suka jika teman-teman berbicara mengenai perkawinan.				
36	Nafas saya tetap teratur jika saya mengingat perselisihan orangtua saya.				
37	Asam lambung saya meningkat jika saya memikirkan tuntutan keluarga saya untuk segera menikah.				
38	Saya percaya kalau suatu saat nanti pasangan saya dapat membuat saya bahagia tanpa melihat bagaimana keadaan saya.				
39	Ingin rasanya mengumpat jika ada yang menghina keadaan perkawinan orangtua saya.				
40	Kapan saya akan menikah tidak pernah membuat saya sesak napas.				

♥ TERIMAKASIH ♥

The logo of Universitas Katolik Soegijapranata is a yellow shield-shaped emblem with a scalloped border. Inside the shield, there is a central figure of a person with arms raised, a white cross above their head, and an open book at their feet. The text "UNIVERSITAS KATOLIK" is written along the top inner edge, and "SOEGIJAPRANATA" is written along the bottom inner edge.

**B. DATA UJI COBA  
SKALA PENELITIAN**



The logo of Universitas Katolik Jember is a yellow shield-shaped emblem with a white cross in the center, surrounded by a white border. The text "UNIVERSITAS KATOLIK" is written in a semi-circle at the top, and "JEMBER" is written at the bottom. The text "C. UJI VALIDITAS DAN RELIABILITAS SKALA PENELITIAN" is overlaid on the logo in a bold, black, serif font.

**C. UJI VALIDITAS  
DAN  
RELIABILITAS  
SKALA  
PENELITIAN**



# **D. DATA PENELITIAN N**





# **E. UJI ASUMSI**

The logo of Universitas Katolik Megi Japrananta is a yellow shield-shaped emblem with a scalloped border. It features a central white cross, a white lotus flower, and a white book. The text "UNIVERSITAS KATOLIK" is written in a semi-circle at the top, and "MEGI JAPRANANTA" is written in a semi-circle at the bottom.

# **F. ANALISI S DATA**

The logo of Universitas Katolik Gregoriana is a shield-shaped emblem. It features a central white cross above a white lotus flower, which is set against a yellow background. The shield is bordered by a yellow band containing the text "UNIVERSITAS KATOLIK" at the top and "GREGORIANA" at the bottom. The entire logo is rendered in a light, semi-transparent style.

**G.SURAT  
PENELITIAN  
N**

## Surat Pernyataan

Yang bertandatangan di bawah ini :

Nama :

Jenis kelamin/usia :

Status keluarga :

Alamat :

Menyatakan bersedia/tidak bersedia\*) untuk mengisi skala penelitian yang dilakukan oleh Mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Katolik Soegijapranata Semarang,

Nama : Novita Hapsari

NIM : 06.40.0214

Demikian pernyataan kesediaan saya ini saya buat dengan sesadar-sadarnya dan tanpa paksaan dari pihak manapun. Semoga apa yang saya nyatakan dalam skala penelitian ini dapat membantu penelitian ini dan bermanfaat bagi mahasiswa yang bersangkutan serta dapat digunakan secara umum bagi masyarakat luas.

Semarang, September 2010

( )

\*) coret yang tidak perlu